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箸リンピック、スキー、そしてドッジボール。行事づくしの 2 月でした！ 

 

2月の子どもたちの様子 

園長 藤本光世 

新型コロナウイルス 

新型コロナウイルスが世界中に猛威を振るい始めています。ＷＨＯのテドロス事務局長はパンデ

ミック（感染症の世界的な大流行）の潜在的な可能性があると述べました。安倍首相の 3 月 2 日か

ら臨時休校の要請に従って、子どもたちが通う学校は 3 日からお休みになります。愛育園の子ども

たちや職員が新型コロナウイルスに感染することは絶対に避けなければなりません。幸い、2 月 27

日に上田高校同窓生の方から「新型コロナウイルス感染症市⺠向け感染予防ハンドブック」が届き

ました。感染予防の方法がとってもわかりやすく書かれていて、対策に役立ちました。具体的な予

防方法を決めて子どもたちに話しました。子どもたちはとっても良く聞いてくれました。外から帰

ったときの手の消毒、毎朝の検温、みんなでやる消毒と換気など、きっと率先して実践してくれる

でしょう。子どもたちに「協力をよろしくお願いします。」と頭を下げました。子どもたちが話をよ

く聞いてくれるのが嬉しいです。 

臨時休校中の生活は学習を中心にして、ストレスがたまらないように小行事（人込みにはいかな

い）を考えたいと思っています。 

それから、3 月 21 日に予定した卒園式は園内行事として、お客さまをお呼びしないことにいたし

ました。卒園生のお別れの言葉や子どもたちの激励の言葉やおもてなしをご覧になっていただくこ

とができず、大変残念です。そして卒園生も子どもたちも残念に思っていると思います。仕方があ

りません。ご理解くださいますようお願い申し上げます。 

ドッジボール大会 

2 月 16 日に第 1 回愛育園ドッジボール大会を開催しました。冬にみんなで一生懸命に、体を動か

して練習し、本気になって楽しむ行事がなかったので、何かを入れたかったのです。暮れから話題

にし、計画を立ててもらい実現しました。子どもたちと職員が一緒のチームを作り、練習をし作戦

を練って当日を迎えました。その様子は職員や子どもたちの作文をご覧になってください。大変盛

り上がって、熱戦が展開しました。みんな良い汗を流しました。 

スキー行事 

2 月 9 日に飯綱リゾートスキー場でスキー行事をしま

した。私は 3 シーズンほど滑っていなく、用具は庫裡の

改築の引っ越しで紛失して探しても見つかりません。仕

方がないのでレンタルです。でも、大丈夫でした。はじ

め、女の子のグループ滑ってリフトの上から 4 人の男の

子を指導している職員を見つけました。一人の男の子が

外れて、それをみんなで待っているのが大変そうです。それで、その外れた男の子をもらって 1 対

1 で教えることにしました。午前中でとっても上手に滑れるようになりました。その子を元のグル

ープに戻して、午後はこの日初めてスキーを履いた男の子を教えました。この子も回りながら降り

てくることができるようになりました。 

久しぶりのスキーで、体中が筋肉痛になり、それは 2 週間ほど続きましたがとっても楽しい一日

になりました。子どもを教えて上手になった姿を見るのが楽しくうれしいです。 

箸リンピック 

2 月 2 日に川口市の国際箸会館で第 6 回箸リンピック（箸ゲーム大会）が開催されました。愛育

園からはあおぞらチーム（5 人）、まごころチーム（5 人）職員チーム（私を含めて 5 人）の 3 チー

ム 15 人が参加しました。 

結果は、団体戦がまごころチームが優勝、あおぞらチームが準優勝、職員チームが 4 位のコミー

チームと僅差で 3 位、個人戦はあおぞらチームのＫ君が優勝、以下 8 位までを独占しました。 

国際箸学会の皆さまのおかげで、子どもたちは毎年良い経験をさせていただいています。一般の

皆さまと一緒の大会で活躍できることは子どもたちにとって大きな自信になります。小宮山会長様

とのご縁で箸リンピックに出場させていただき、本当にありがとうございます。 

箸リンピックの効果は抜群です。子どもたちの箸の持ち方が良くなります。鉛筆の持ち方が良く

なります。集中力が増します。勉強や日課などの普段の生活を頑張るようになります。こんなに良

い効果をもたらす箸リンピックです。子どもたちが一緒に過ごし一緒に食事をする児童養護施設に

とって箸ピーは子どもたちを良くする素晴らしい行事です。どうして他の児童養護施設で取り入れ

ないのでしょうね。不思議です。円福寺愛育園に対抗できるチームができることを願っています。 

子どもたちの甘え 

子どもたちが職員に甘えることができるようになりました。朝のおまいりの前に談話室に行くと、

職員にべたべたくっついています。ある職員の周りを子どもたちが取り囲んでいます。おんぶした

り抱っこしてもらっています。座って子どもたちを出迎えている私の膝の上にちょこんと小学生が

座ってくれます。膝の上が取り合いになります。そのような姿を見るととっても嬉しいです。 

子どもたちがくっついてくれることは素晴らしいです。それだけ、職員との安心安全な人間関係
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ができているからと思います。こうなると、怒らなくても静かに話すだけで子どもたちの心に言葉

が入るでしょう。それが嬉しいです。 

越後の良寛さまは、日が暮れるまで子どもたちと遊んだと伝えられます。良寛さまのところに子

どもたちがべたべたとくっついてきたのでしょう。そのお人柄、清らかに晴れた安心安全の心を子

どもたちが見抜いたと思います。子どもたちは、まっさらな心で人を見抜きます。その目はすごい

ですよ。 

今の愛育園の子どもと職員の人間関係の輪により、子どもたちはもっともっと良くなっていくで

しょう。 

 

愛育園ドッジボール大会 

あおぞらホーム 金井雄大 

2 月 16 日、愛育園初となるドッジボール大会がありました。練習期

間は 2 週間と短く、その中でも子どもたちは一生懸命練習してきまし

た。あおぞらとまごころ、ホーム毎に２チームにわかれ、あおぞらは

「侍ジャイアンツ」と「全力 shooters」。まごころは、「D-girls」と「Smile 

team」で戦いました。あおぞらのほうの練習では、全力 shooters が勝

つことが多く、侍ジャイアンツはなかなかチームプレーが出来ず負け

が続いていました。 

大会当日、入場行進から始まり各チーム、最年少の子がプラカードを持って行進しました。試合

はあおぞらとまごころで各 3 試合ずつ行いました。あおぞらのほうは、侍ジャイアンツはチームプ

レーを発揮し、２勝することが出来ました。全力 shooters は最後の 3 試合目は、気迫の満ちたプレ

ーでみんなでボールを繋ぎ勝つことが出来ました。 

 まごころは、D-girls は全戦全勝で、とっても強く今まで

の練習の成果が出せてのかなと思いました。Smile-team

は、勝つことは出来ませんでしたが菱にプレーしていて、

見ているこちらも応援したくなるような一生懸命さでし

た。 

 初めての大会でどうなるかなと、不安な部分もありまし

たが、子ども達もルールを守り、フェアプレーの精神で試

合を行えたので、良い大会になったと思います。 

 

 

 

愛育園ドッジボール大会 児童感想 あおぞらホーム 

 

ドッジボール大会がありました。ドッジボール大会のはじめはキャッチボールをしました。ドッ

ジボールがはじまり、すぐにあてられてしまいました。2 回せんすぐあてられてしまいました。3 回

せんはすぐあてられませんでした。たのしかったです。3 回せんＲ君にあてられました。 

（小 2） 

 

2 月 16 日にドッジボール大会がありました。ぼくのチームは、「侍ジ

ャイアンツ」です。対するは、「全力シューターズです。」ぼくたちの

チームは、練習の時から負けていて、「大会で勝てるわけないよ。」と

思っていました。けれど、大会前日のリハーサルでは、2 勝 1 敗でぼく

たちのチームが勝ちました。ぼくは、「これだったら勝てるかも。」と

思っていました。「大会当日」、1 回戦目は勝利！2 回戦目は、激しい戦

いの中勝利！3 回戦目も勝てば優勝！と思っていました。3 回戦目はま

さかの敗北。ぼくは「負けた」と思っていました。表彰式ではどっち

が勝ったかわからない中、優勝チームの発表、「優勝は、侍ジャイアンツです。」と言われたとき、

ぼくは心の中で「やった～。」と言いました。ぼくは、チームのみんなが心を１つに頑張ったから

優勝できたと今も心の中で思っています。その後、お疲れ様会では、みんなの感想を聞きながら、

楽しい 1 日を過ごしました。 

(小６・Ｒ君) 

 

ドッジボール大会に向けて、２週間の間練習をいっぱいやってきました。本番になるとあちらが

優先的に強かったけど、最後には勝ち、総合では負けてしまい、悔しくてしょうがなかったです。

でも慰労会で、悔しい気持ちはあったけど、感想を発表したり、おかしも食べて、とてもおいしく

楽しかったです。来年は勝ちたいです。 

(小 6・Ｓ君) 

 

愛育園ドッジボール大会 児童感想 まごころホーム 

 

今日は、ドッジボール大会がありました。私はＡチームでした。

練習の時は、Ａチームがかったり、Ｂチームがかったりしていまし

た。大会は、少し緊張しました。だけどいっしょうけんめいできて

よかったです。3 試合やったのにまけてくやしかったです。もし次
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にドッヂボール大会があったら、ぜったい優勝したいです。 

（小 5 Ｍ・Ｎ） 

 

2 月 16 日にドッジボール大会がありました。ほぼ毎日、夕方 30 分ずつ練習をしていました。本

番は、3 試合やりました。とてもこわかったけど、まぁまぁキャッチできたのでよかったです。結

果は 3 試合とも負けてしまったけど、がんばってやれたのでよかったです。来年もあったらこんど

は勝てるようにがんばりたいです。 

（小 6 U・S） 

 

二月十六日にドッジボール大会がありました。練習のとき

は勝てたけど、本番は 3 回とも負けて悔しかったです。逃げ

るときにどこに行けばいいのか分からなくなってしまって、

チームの人に迷惑をかけてしまったので来年は注意してやり

たいです。今回は 3 回とも負けてしまったので、来年はもっ

と練習して勝てるようにがんばりたいです。 

（中 2 Ａ・Ｏ） 

スキー行事 

あおぞらホーム 石龍成己 

2 月 9 日(日)、飯綱リゾートスキー場にて、日帰りのスキー教室に行ってきました。今年は暖冬

ということもあり、滑れるのかなという不安もありましたが、子ども達の願いがかなったのか、当

日、朝起きてみると道路に雪が積もっており、みんなが起床する前にあおぞら中高生とともに雪か

きをしました。みんな率先して動いてくれ、1 時間ほどで、園の前と隣の幼稚園の道路の雪が片付

きました。お参り、朝ご飯を食べて、いざ飯綱へ。山の方はさらに雪が積もっており、バスも途中

でチェーンをタイヤに巻いたり、パウダースノーで絶好なスキー日和でした。スキー場に着くとレ

ンタルスキーを借りて、それぞれレベル別に班に分かれ滑りました。私は主にスキー経験が浅い子

たちの班で滑りました。みんなハの字で滑るのがやっとの子たちでしたが、一回滑り終えると「先

生もう一回リフト！」と言って、午前中だけでも 10 回近くリ

フトに乗りました。また、どうしても一人では滑れない子には

園長先生からのマンツーマンレッスンもあり、滑れなかった子

も、滑る楽しさを感じれるスキー教室となりました。当日の夜

はみんな疲れて早めに休んでいましたが、翌日筋肉痛になった

人と尋ねてもほとんどいなく、さすが子どもたちは若いなと感

じました。 

スキー行事 児童感想 あおぞらホーム 

 

スキー教室 

2 月 9 日にスキー教室がありました。ぼくの班は、K 君・R 君・倉島先生です。まず、1、2 本目は

中級をすべりました。5 本目くらいの時に、いいづなの山頂までいっ

てすべりました。すごくでこぼこしていて 5 回くらいころびました。

とてもこわかったです。ぼくのお昼ごはんは、ぶたのしょうが焼き丼

と、午後のポテトを食べました。とてもおいしかったです。午後は少

しすべってから冨澤先生の班とごうりゅうしてすべりました。ジャ

ンプ台がいちばんたのしかったです。また来年も行きたいです。 

(小 6・Y 君) 

スキー行事 

二月九日にスキーぎょうじがありました。あいいくえんのみんなでスキーにいきました。ぼくは

四はんでぼくと S 君と K 君とせんせいはせきりゅうせんせいでした。せきりゅうせんせいがスキー

をおしえてくれてうまくなれてうれしかったです。またスキーがあったらうまくやりたいです。 

(小 5・Ｒ君)スキーぎょうじ 

2 月 9 日（日曜）にいきました。ぼくのはんはせきりゅうせんせいと R 君と K 君です。さいし

ょ、しょきゅうにいきすべりかたとかをれんしゅうし、すこしたったら中きゅうに一回いきました。

こわくあしがふるえてすべんのも中きゅうはむずかしかったです。しょきゅうにもどってからは、

ばんばんすべりました。ひるごはんになるとラーメンをたべて、しょきゅうにいって、すこしたつ

と中きゅうにいきました。さいしょいったときとはちがいすべりは、すぐすべれました。そしてな

んかいか中きゅうにいってたのしかったです。かえりのじかんになるとバスの中であめやパンを食

べて中ぐらいでねてました。たのしくけがのないようにいけてよかったです。 

(小 6・S 君) 

スキー教室 

ぼくは、2 月 9 日（日）にスキー教室に行きました。さいしょにせきりゅう t と R 君と S 君と K

君とやりました。でも、あんまりできなかったので園長 t と練習しました。そしたら、ちょっとで

きるようになったのでうれしかったです。そのあと本当の班にもどっていっぱいすべりました。た

のしかったです。ジュースのお金でコーラを買いました。おいしかったです。昼ごはんは、ソース

かつ丼を食べました。おいしいです。 

(小 3・S 君) 
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スキー行事 児童感想 まごころホーム 

 

2 月 9 日に飯綱スキー場に行きました。ついたら、すぐに、リフ

トに乗りすべりました。1 回目は、あまり上手にすべれなかったけ

ど、２回目、3 回目になると上手にすべることができました。全部あ

わせて 15 回リフトに乗りました。たくさんすべれたのでよかったで

す。楽しかった１日になりました。また、行けたらいいです。 

（小 6・Ｒさん） 

 

2 月 9 日にスキー行事で飯綱リゾートに行きました。今回は石

﨑先生と同じ班でした。何回もリフトに乗ってすべりましたがう

まくすべることができませんでした。午前中は 3 回すべりました。

午後は 2 回くらいすべって終わりにしました。たくさんすべれて

良かったです。すべった後は雪で遊びました。たくさん雪があっ

たのでとても楽しかったです。 

今回もとても楽しかったのでまた来年もいけるように頑張りた

いです。 

（高 2・Ｙさん） 

 

箸りんぴっく                   

まごころホーム 加藤ゆかり 

2 月 2 日に埼玉県にある国際箸会館にて行われた

箸りんぴっくに参加してきました。そこに参加した

児童は、愛育園での箸ピー大会の結果や、日々の生

活態度を踏まえて選ばれた 10 名です。児童全員が

参加出来る訳ではないので、それぞれ特別な思いで

参加したことと思います。 

その日は、愛育園の児童と職員を含め、40 名ほど

の参加者がいました。まず始めに個人戦です。子ど

も達の様子を見ていると、いつも通りの力を発揮出来ている子もいれば、緊張で思うように記録が

伸びない子もいました。しかし、愛育園の児童は、12 月～1 月まで約 2 ヶ月間ほぼ毎日練習してき

たので、個人戦ベスト 10 を愛育園の児童が全て勝ち取ってしまいました！努力してきたことがき

ちんと結果に繋がっていることが目に見えて、とても嬉しく、誇らしく感じました。次に団体戦で

す。愛育園まごころチーム、愛育園あおぞらチーム、愛育園職員チームの 3 チームが参加しました。

ここでも上位 3 位を愛育園の 3 チームが勝ち取りました！ 

勝てたことももちろん嬉しく思いますが、この日の為に箸ピー練習はもちろんのこと、日々の生

活を頑張る子ども達の姿を見ることが出来、とても嬉しく思いました。メンバーの子ども達も、こ

のような素晴らしい結果を出すことが出来、達成感でいっぱいのことと思います。また来年も箸り

んぴっくのメンバーに選ばれるよう、普段の生活を頑張っていってほしいな、と思います。 

 

箸リンピック 児童感想 あおぞらホーム 

 

2 月 2 日に箸リンピックがありました。おきゃくさんもたくさん来ていました。さいたままで行き

ました。優勝しました。うれしかったです。大豆もらいました。夜ごはんにラーメンを食べました。

アイスクリームを食べました。おいしかったです。 

(小 4・Ｋ君) 

 

2 月 2 日の午後に箸リンピックがありました。まず午前中にサービスエリアでご飯を食べてから、

箸ピーの練習をしました。午後には箸リンピックの会場に行

って、少しだけ練習しました。本番では、1 回目は 294 個く

らいでした。2 回目は 315 個出して予選 1 位通過でキング決

定戦に進みました。しかし、キング決定戦では右で豆を 1 回

落として、左でも 1 回落としてしまい、4 位でした。優勝し

たかったけど、4 位だったのでも来年選ばれたら優勝できる

ように頑張りたいです。 

(小 6・Ｙ君) 

 

 

箸リンピック 児童感想 まごころホーム 

 

 2 月 2 日に、箸リンピックに行きました。3 日前にメンバー発表がありました。とてもドキドキ

しましたが、メンバーに選ばれたときはとても嬉しかったです。 

 当日は、最初に個人戦をやりました。沢山の人がいて緊張しましたが、2 回やり、結果は、1 回目

より 2 回目の方が良かったです。決勝戦は、10 人選ばれて競い合いました。私は、10 人の中に選

ばれてとても嬉しかったです。決勝戦は、みんな早く焦ってしまい良い結果は出ませんでしたが、

凄く楽しかったです。次に、団体戦をやりました。結果は、優勝することが出来ました。みんなで
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力を合わせて優勝できてよかったです。 

 来年も選ばれるように日々の生活を頑張りたいです。 

（小 6・Ｕさん） 

 

 2 月 2 日に、埼玉県川口市で箸リンピックがありました。 

 個人戦では、Ｙ君が近くでとても緊張しました。けれど、1

回目は豆を落とさず両手が出来たので良かったです。2 回目は、

豆を落としてしまったので 1 回目より記録が下がり決勝に出

られるかとても不安でしたが、名前が呼ばれたときはとても

嬉しかったです。 

 団体戦では、練習でまごころの記録が速かったのでまごこ

ろの 5 人で団結して頑張りました。予選を 1 位で通過し、決勝も 1 位で優勝することができました。 

 最後に表彰式がありました。私は個人戦で 2 位でした。1 位との差が 3 個だったため、とても悔

しかったです。 

 来年も行けるように頑張りたいです。 

（中１・Ｓさん） 

 

 2 月 2 日は、箸リンピックでした。メンバーに選ばれたときは、「今年は行ける」という嬉しさで

いっぱいでした。 

当日は、初めてだったため緊張しました。個人戦では、二回競い合いました。みんな、豆を運ぶの

がとても早かったです。結果は、3 位を取ることができました。 

 団体戦では、Ｓさんが豆を落としてしまい焦りましたが 20 秒差で勝ち優勝することができまし

た。まごころチーム 5 人で力を合わせて優勝できとても嬉しかったです。 

 初めての箸リンピックでしたがとても楽しかったです。 

（中２・Ａさん） 

 

 

節分会  

                       あおぞらホーム 山田忍 

２月１日、西横田地区行事で節分会がありました。西横田地区の子ども達、保護者さんたちでま

ず円福寺へ集まり、全員で般若心経を唱え、その後園長先生のご発声でお寺から豆をまきました。

声高らかに「鬼は～外！福は～内！」とみんなで復唱しお寺での豆まきが終了しその後、愛育園の

体育館へ移動して今度は５年生３人と育成会長さんがステージの上から豆まきをしました。しかし、

豆まきとは言ってもステージの上からまくのは豆ではな

く大量のお菓子であり、まかれたお菓子を拾うべく他の子

達は袋を持ってステージの下で待ち構えております、まか

れたお菓子をわれ先にと取りに行くのですが、まかれたお

菓子の中にあったゼリーが床に落ちた際に破けてしまい

床がゼリーだらけになるというハプニングもありました

が、取り合いや喧嘩などはなくインフルエンザで参加でき

なかった子の分まで拾ってくれる子もいたりしてとても楽しい節分会になりました。 

 

あおぞらホームだより                    

あおぞらホーム 倉島誠 

先日、小 6 の R 君と一緒にお寺に荷物を取りに行った際、お寺の梅の花が咲いているのを園長先

生が教えて下さいました。もう春も間近なのでしょうか。 

さて、あおぞらホームでは、今年節目を迎える子が何人もいます。小学生 3 名、中学生 2 名、高校

生 1 名が卒業します。愛育園を卒園する子は 2 名おり、それぞれ就職と進学という違った道を選び

ました。来年度からまた違った環境で生活を送ることとなります。さらなる子ども達の成長にわく

わくしております。 

また、先日小学校 6 年生の最後の参観日に参加してきました。私の担当の Y 君は“6 年生さよなら

コンサート”という名目で歌の披露をしてくれました。精一杯顔を真っ赤にしながら歌う姿はとて

も感動しました。他のクラスでも発表があったようですが、6 年生 1 人 1 人保護者に手紙を書いて

渡してくれました。園の子も、担当職員に手紙をかいてくれました。また内容の方を掲載させて頂

きます。 

3 月はいろいろ終わりを迎える月です。しっかりとけじめをつけ、有終の美を飾ってもらいたい

なと思います。 

気ままに変わる天候、新型コロナウイルスの影響、児童・職員共々体調管理をしていきたいと思い

ます。 
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『6 年生が担当職員へむけた手紙』 

冨澤先生へ 

いつもいろいろな事をやってもらって、ありがとうございます。 

 ぼくは、1 年生のころすぐに泣いていたけど、すぐなぐさめてくれてありがとう。学校に行きた

くない時も、何で行きたくないのかなど、いろいろな話を聞いてくれてありがとう。 

参観日では、毎回ではないけど来てくれてありがとう。 

ぼくが、体操教室に入りたいと言ったら、いいよと言ってくれてありがとう。発表会に毎回来てく

れてありがとう。今年はメダルもらえるかも。野球でも、行きたくない時、「Ｒならできるよ。」と

言ってくれてありがとう。次の大会で、ぼくは引退だね。 

おこられたりした時は、反抗したりしてごめんなさい。 

今日の参観日は楽しかったですか？まだまだ甘えん坊だけど、これからもよろしくお願いします。

中学生になったら、もっと迷惑をかけてしまうかもしれないですが、これからもよろしくおねがい

します。                                                                          Ｒより 

 

山田先生へ 

小学校生活もあと少しです。この 1 年半いつもぼくを、ささえてくれてありがとうございます。

ぼくの 1 年半の思い出は、いっぱいあります。いつもべんきょうのむずかしいところもやさしくお

しえてくれてうれしかったです。あとぼくがこまっているときでもやさしくそうだんにのってくれ

ていつもありがとうとおもっています。ぼくは、あとはんつきで卒業です。卒業しきには 6 年生と

してちゃんと卒業したいのでのこりのべんきょうをがんばります。中学にはいったら部活にも入り

ます。りくじょうぶにはいるのでおうえんしてください。それからべんきょうもがんばるのでおう

えんしてください。                                                              Ｓより 

 

倉島先生へ 

まず、2 年間野球を教えてくれてありがとうございます。 

2 年間ぼくに野球を教えてくれたおかげで、守備やバッティングなどすごくじょうたつしまし

た。そのおかげで優勝できたりしてとてもうれしかったです。 

 勉強でもぼくがわからない問題などあった時に、教えてくれてありがとうございました。とて

もうれしかったです。中学に行っても、野球をやろうと思っているので、中学になってもよろしく

お願いします。 

 中学に行っても、野球がんばるぞー！！                                          Ｙより 

 

 

『まごころホームだより』 

まごころホーム  竹内早季 

 今年度もあとわずかとなりました。コロナウイルスの影響で、一足早く子どもたちは春休みを迎

えています。宿題もその分たくさん出されていますが、子どもたちはみんな毎日集中して学習に取

り組めています。約 1 か月の休みになるので、職員の方でも公園に出かけたり、ホームで食事作り

をしたりと計画を立てて、子ども達が充実した休みを送れるように考えています。また、先日中高

生は期末テストが終わり、結果も返ってきました。テスト前は、みんな日課以上に学習に取り組む

人がたくさんおり、結果を見て、成果が表れたものと悔しい思いをしたもので一喜一憂していまし

た。私自身から見ても、子どもたちは本当によく頑張っていたなぁと感心するばかりです。さて、

今年度、まごころホームは幼稚園卒園 1 名、小学校卒業 2 名、卒園生 1 名がいます。のこりわず

かですが、みんなで協力していい雰囲気の中締めくくりができればいいなと思います。 

 

 

調理室だより 

調理員 松本智草 

早いもので、私がこの施設にお世話になってから 1 年 4 ヶ月が経ちました。最初は慣れない面も

ありましたが、いつしか子供たちとも仲良く話しができるようになり、その度に、自分の家族と接

しているようなうれしい気持ちになります。 

２月の調理は、特別メニューや子供たちのお誕生日メニューで盛りだくさんです。料理を提供す

るたびに子供たちの明るい笑顔に接することができ、それが私の楽しみとやり甲斐になっています。 

なお新型ウィルスが社会問題になっていることもあるので、衛生面には今まで以上に注意しなが

ら調理業務に励んでゆきたいと思います。 

２月は、３日／節分特別メニュー（恵方巻き・豚汁・バニラババロア） 

    ７日／Ｒ君お誕生日メニュー（ドリア・カリカリポテト・カミカミサラダ・ジュース） 

    25日／Ｙさんお誕生日メニュー（ラザニア・シーザーサラダ・牛乳寒天）です。 
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